
Observation n°60

Bonjour Madame AUDEBERT,

Etant  riverains  du  projet  photovoltaïque  de  Mignaloux  Beauvoir  et  après  étude  des
différents documents nous nous opposons à sa réalisation. Nous avons une interrogation
concernant l'accès au site.

  

La  Direction  Interdépartementale  des  Routes  Centre  Ouest  s’inquiétait  du  nombre  de
véhicules accédant au site. Dans Mémoire+réponse+à+l'avis+DIRCO_avec+annexes il
est indiqué page 5 qu'aucun point de vente n'est prévu sur site et dans 1+-+Dossier+PC+
(Pièces+PC01+à+PC08)+EST+signé  page  24 il  est  indiqué  que  l'aménagement  d'un
point de vente en direct est à l'étude. 

Qu'en est-il véritablement ?

Nous vous remercions pour la prise en compte de ces remarques.

Cordialement

Claude et Sylviane TRINQUET 


